

ask

JOTA KE

Abertzale Sozialista Komiteak

1.990.ko Apirilaren 15a.

ENTZUN DEZATEN GURE OIHUA:

AUTOBIA EROKERIA!

A un mes de la presentación de la alternativa Lurralde desde la Coordinadora Anti-Autovía, Urralburu continúa sin asumir un diálogo sobre la Autovía Irurzun-Andoin y junto a Murua justifica el inicio de las obras apelando a un dictamen europeo que viene a reafirmar su idea inicial ante el conflicto: No hay lugar para el diálogo, no hay costo ecológico, económico, social, ... comparable a la legitimidad que las "instituciones democráticas" tienen para generarlo.

También asumieron Lemoiz

No es la primera vez, también asumieron el coste que para Euskal Herria, suponía la construcción de Lemoiz. Han pasado los años, y el talante "democrático" de estas instituciones continúa inalterable, el super-cuartel de la guardia civil en Lekunberri, el continuo acoso a cualquier voz levantada contra su intolerancia, dan buena prueba de ello.

Su único afán continúa siendo plantear el conflicto en base a la militarización de la zona afectada por las obras, desoyendo cualquier planteamiento surgido desde la iniciativa popular que proponga el diálogo como solución. La guardia civil, los pistoleros contratados por las empresas encargadas de las obras, son la única respuesta recibida por la Coordinadora Anti-Autovía ante sus reiteradas propuestas para encauzar el conflicto por la vía del diálogo.

La propuesta de trazado Lurralde no es la única alternativa nacida ante la irracionalidad del proyecto oficial, el rechazo



a éste es más amplio, pero la violencia institucional es ciega, no es capaz de asumir planteamientos que apelen a la integridad de Euskal Herria como nación y al protagonismo de sus ciudadan@s en la construcción de su futuro.

ETA, favoreciendo el diálogo

PSOE, EA, PNV y EE se han agarrado a un clavo ardiendo, y basan sus ataques más violentos contra el movimiento surgido a favor de la alternativa Lurralde, en el papel jugado por ETA en el conflicto. Sitúan la resolución del problema en la desaparición de toda acción de respuesta a la puesta en marcha de las obras.

Sin embargo, la postura de ETA se ha caracterizado por su mensaje favorable al diálogo, por sus iniciativas encaminadas a abrir una vía de acuerdo, a la vez que dejara bien claras desde un principio las consecuencias de la so-

lución que desde PSOE y EA se ha propugnado: El enfrentamiento.

Huelga de hambre

Un mes después de presentar la propuesta de trazado Lurralde, la lucha en favor del diálogo ha dado nuevos pasos, ha planteado nuevas iniciativas, mientras que Urralburu y Murua continúan aferrados a la "democracia" española.

Ha comenzado una huelga de hambre de los portavoces de la Coordinadora, la mayoría de las cartas están ya sobre la mesa. En la calle, nos toca renovar esfuerzos para extender el proyecto Lurralde a todos los pueblos y barrios de Euskal Herria, plantear en todos los ámbitos de la sociedad vasca que hay alternativas concretas y serias al proyecto oficial, y que todos/as debemos implicarnos en la exigencia de un proceso de diálogo sobre el conflicto.